

委員会活動

常任委員会
特別委員会

総務文教常任委員会

第1回（2月13日）

- ・オホーツク町村公平委員会委員の選任について

- ・個人情報保護条例の一部改正について

- ・北海道市町村職員退職手当組合規約の変更について

- ・財産の取得について（幸町職員住宅）

- ・旧営林署旭町宿舎及び土地の取得について

- ・町税条例の一部改正について

- ・過疎地域自立促進市町村計画の一変更について

- ・奨学金条例の一部改正について

- ・社会教育委員条例の一部改正について

- ・本岐・活汲小学校の統合について

- ・公の施設に係る指定管理者の指定について

- ・平成26年度各会計予算原案の概要について

産業福祉常任委員会

第1回（2月14日）

- ・水道事業給水条例の一部改正について

- ・津別21世紀の森基金条例の一部改正について

- ・公の施設に係る指定管理者者

- ・財産の取得について（旭町団地）

- ・有害鳥獣駆除奨励条例の一

- ・部改正について

- ・平成26年度各会計予算原案の概要について

議会広報特別委員会

第6回（4月10日）

- ・議会報150号の編集について

議会運営委員会

第1回（1月21日）

- ・第1回津別町議会臨時会の運営について

- ・第2回津別町議会定例会の運営について

- ・各種委員の推薦について

- ・意見書等の取り扱いについて

第3回（3月6日）

- ・第2回津別町議会定例会の運営について

- ・各種委員の推薦について

- ・意見書等の取り扱いについて

第4回（3月13日）

- ・第2回津別町議会定例会の運営について

- ・運営について

- ・第2回津別町議会定例会の運営について

- ・追加議案の取り扱いについて

- ・各種委員の推薦について

- ・任意予防接種事業（水痘、成人用肺炎球菌）の実施について

- ・社会福祉法人 津別町社会福祉協議会活動に対する補助について

- ・平成26年度各会計予算原案の概要について



指定管理者により運営される体験交流施設（豊永）

各委員会は議会の閉会中も委員会を開催し、所管事務について協議しています。

- ・水道事業給水条例の一部改

- ・津別21世紀の森基金条例の一部改正について

- ・公の施設に係る指定管理者者

- ・財産の取得について（旭町団地）

- ・有害鳥獣駆除奨励条例の一

- ・部改正について

- ・平成26年度各会計予算原案の概要について

議会日誌

1月

- 21日 第1回議会運営委員会
- 23日 第1回津別町議会臨時会
- 30日 第1回全員協議会
- 31日 議会改革フォーラム（津別町）

2月

- 5日 才ホーツク管内町村議会議長会定期総会（大空町）
- 13日 第1回総務文教常任委員会
- 14日 第1回産業福祉常任委員会
- 18日 議会報臨時号編集会議
- 27日 第2回議会運営委員会

3月

- 4~14日 第2回津別町議会定例会
- 6日 第3回議会運営委員会
- 13日 第4回議会運営委員会
- 第5回議会運営委員会

4月

- 10日 議会広報特別委員会

議会傍聴のご案内

会議当日の受け付けで傍聴できます。
議会日程は、

- ・議会事務局 76-2151内線266
 - ・ホームページ
<http://www.town.tsuketsu.hokkaido.jp/>
- でご確認ください。

意見書

関係行政へ
提出しました

特定秘密保護法の廃止を求める意見書

◆提出先

衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、防衛大臣

地方自治体の臨時・非常勤職員の待遇改善と雇用安定のための法改正に関する意見書

◆提出先

総務大臣、文部科学大臣、厚生労働大臣、消費者庁長官

労働者保護ルール見直しに関する意見書

◆提出先

衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、厚生労働大臣、内閣府特命担当大臣（経済財政政策）、内閣府特命担当大臣（規制改革）

医療・介護「総合確保推進」法案の撤回を求める意見書

◆提出先

衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、総務大臣、財務大臣、厚生労働大臣、

TPP交渉等国際貿易交渉に係る意見書

◆提出先

衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、外務大臣、農林水産大臣、経済産業大臣、内閣府特命担当大臣（経済財政政策）



史を閉じることになり、3月24日に閉校式が行われた。昭和22年3月に校舎建設委員会を結成し、資材やお金、建設の労力まで出して、驚いたことに百日余りで校舎が完成したとのお話しに、活潑の諸先輩が子弟の教育にどれほど熱い期待を持っていたかを知った。戦場から男性が戻りベビーブームが起き、学制が新しくなつて、町内各地に中学校が建てられたのは、息苦しい時代に別れを告げ、新しい時代に向かうシンボルだつたに違いない。学問を通して人材を育成し文化の拠点となってきた学校だが、時代の流れの中で縮小の一途をたどり、26年度をもつて津別小・中以外の学校は無くなる。学校行事を通じて地域の共同や一体化も図らってきたと思うが、高齢化と相まって地域力は弱まる一方であろう。高齢化、人口減の荒波は郡部から襲いかかりじわじわと中心部に迫っている。その速度を緩めさせる手立てはないのか。町民と行政が力を合わせ知恵を絞る以外に無いだろう。（茂呂竹）

